



千差万別

先日友人からおいしいラーメン屋さんがあるよ！って教えてもらいました。早速行ってみると、確かにおいしいんですけど、個人的には一度食べればいいのか…って感じでした。でもその店は凄く人気で、その日も行列が出来ていました。その光景をみて『人の好みは千差万別なんだな～』って改めて感じました。私の場合は今回のようなことがよくあります。人気店に行ってもリピートするほどじゃないかな…って感じたり、逆に全然有名ではないお店が凄くおいしいと感じたりします。では、私の味覚がおかしいのでは？って思う方もいるかもしれませんが、友人達に「ここのお店おいしいよ！」って勧めると友人たちの方が常連さんになっている事がよくあるので、味覚がおかしいわけではないと思うのです。不思議だな～なんて考えていたら、こんな記事を見つけて妙に納得してしま

いました。『人間の味覚はあてにならない。みんなが並んでいるからおいしいに違いないと考える同調心理が働いたり、並ぶことによって期待感が大きくなり、これだけ並んだんだから不味いはずがないという感覚が出てきます。人間の味覚と言うのは、視覚や体調、その他の情報によって変わりやすい』というものでした。皆さんも思い当たる節がありませんか？この記事を読んで自分自身を思い返してみました。私の場合は天邪鬼(あまのじゃく)なので普通の人と逆の心理になっている気がします(笑) 私の心理は「これだけ並んだんだから、相当おいしいはずだよね」→「う～ん、おいしいけど、こんなに並んでまで食べるほどかな…？」→「一度食べればいいや」になってしまうのです。改めて人って千差万別ですね(笑)でも世の中には多種多様な仕事があって、たくさんの人



に理解してもらえないと成り立ちません。商品であったり、サービスでも、多くの方に理解を得られないと存続できなくなってしまいます。これだけたくさんの方がいて、それぞれの考え方があって、みんなに理解してもらえないといけないなんて、ホント大変ですね…。私の仕事も少なからず皆さんの理解を得られているから続けられているんだと思います。人気店のように多くのお客様にもっともって理解していただけるように、これからも頑張っていきたいな～って感じました。(ラーメン屋さんの話から、だいぶ内容が変わってしまいましたね…(笑))

みんなのひとり言

先日、朱美さんがこたつに入っている時に、振動が来ました。「地震??」だと思って隣で寝ている社長の方を見たら、何やら足をバタバタさせていました。振動の原因はこれか!!って思って、寝ている社長に「何してるの??」って聞くと寝ぼけながら「走ってるの!!」って返ってきたそうです。その真面目な返答に笑いがこらえきれず爆笑したそうです。後日、今度は寝ながらケタケタ笑っているのを聞いてみると「今から集合写真を撮るのに、誰もカメラを持っていないんだ」なんて意味不明な事を言って一人で笑っていたそうです。なんでカメラを持っていないと笑えるのか不思議ですが、社長の変な一面が聞けてうれしかったです。



喜んでいただけました！のコーナー

先日お店番をしている時にフツと外を見たらご年配の夫婦の方が車を押してみえました。「どうしましたか？」って聞くとバッテリーがあがってしまったみたいです。社長が近くにいたので連絡をするとすぐに車を脇に寄せて、車の中からバッテリーケーブルを持ってきて、故障車と接続していました。でも色々やってみましたが、どうやらバッテリーが原因ではなくて、結局動きませんでした。その夫

婦の方も仕方がないので自動車屋さんに連絡をして、レッカーで運搬する手続きをしていました。待っている間寒そうでしたので、温かいお茶を社長が出してあげていました。10分後、無事にレッカーが来て、なんとかなったようです。その夫婦の方にも大変喜んでいただけ、社長も私も安心しました。この時期バッテリーが消耗していることが多いですし、路面が凍っていることもあると思

ますのでタイヤが減っていないかも確認が必要です。皆さんもこの機会に今一度確認しておいてくださいね！

今月の格言！

そのうち そのうち

べんかいいながら日が暮れる

(相田みつを)

うぎゃー(ノ o ノ) オオオオ。

すいません…すいません…

今日からやります。いつも

ダイエット頑張るって言いながら先送りしていました…